



PSIM Percaya Diri Lawan PSMS

● DI MANDALA KRIDA JUMAT

YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogyakarta akan menjamu PSMS Medan di laga ke-2 Grup X babak 12 besar Liga 2 Jumat (12/1) di Stadion Mandala Krida. Kas Hartadi, pelatih PSIM menargetkan poin penuh dalam laga itu.

Tambahan tiga angka bisa membuat Laskar Mataram menjauh dari tiga kontestan lain sekaligus membuka asa lolos ke semi final. Kas cukup percaya diri bisa memulangkan PSMS Medan dengan kepala tertunduk. Salah satu alasannya adalah mulai matangnya taktik dan strategi yang dalam formasi 4-2-3-1 yang diusung. Hariono dan kawan-kawan mengaplikasikan compact defense sepanjang laga saat menghadapi Semen Padang. Rapatnya jarak antarpemain mematikan aliran bola lawan ke para striker.

Hasilnya cukup bagus, PSIM perkasa saat bola hidup. Sementara itu 4-2-3-1 bertransformasi ke 4-2-3-1-1 saat menguasai bola dengan I Nyoman Sukarja di belakang Augusto Neto. Kas Hartadi membeberkan taktik ini sebenarnya mulai mereka masak sejak November 2023 lalu.

"Kami memang menaruh satu pemain di belakang striker, taktiknya untuk *back up*. Dalam pertandingan kemarin, Sukarja di belakang Neto untuk



memaksimalkan lini serang," beber Kas Hartadi.

Makin matangnya taktik ini membuat mental para pemain menebal sehingga mereka menatap laga melawan PSMS Medan dengan percaya diri. Kas Hartadi semringah dengan kondisi ini tetapi mengingatkan agar tidak terlalu percaya diri dan tetap fokus 100 persen sepanjang pertandingan. "Semangat yang ditunjukkan pemain melawan Padang cukup bagus dan akan kami pertahankan. Namun, kami masih melakukan evaluasi untuk persiapan laga lawan PSMS," sambung Kas Hartadi.

Dalam pertandingan lawan Semen Padang, tidak hanya I Nyoman Sukarja dan Hariono yang menarik perhatian. Kiper PSIM yang didatangkan dari Persis Solo, Pancar Nur Widiastono juga mendapat lampu sorot. Kiper berusia 23 tahun itu mampu mengorganisir lini pertahanan dengan baik. Ia juga cukup tenang menghadapi banyak kemelut di depan gawang.

Secara keseluruhan, Pancar sudah



Para pemain PSIM kembali menjalani latihan, kemarin.

tampil sebanyak enam pertandingan untuk PSIM, kebobolan enam gol dan mencatatkan dua kali *cleansheet*, lebih banyak daripada saat ia membela

Persis. "Semua pemain meningkat dan saya harap bisa terus mempertahankan performa," harap Kas Hartadi. (Des)-d

MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005